

Protokoll Fachschaftsratssitzung am 09.02.2017

Entschuldigt: Jonas, Benny, Clara, Mario, Indra, Lena, Dörte

Anwesend: Sarah, Gretel, Ana, Lena, Dana, Rabea, Hannah, Louisa, Johannes

Wie geht's mir Runde?

1. *Feststellung der Beschlussfähigkeit:* beschlussfähig
2. *Begrüßung und Festlegung der Moderation & Protokollführung:*
Moderation: Hannah
Protokoll: Rabea
3. *Ergänzungen und Änderungswünsche zur TO:*
4. *Genehmigung des Protokolls:*
5. *Bericht der Geschäftsführung:* Gespräch mit Frau Beck am 08.02.: Vorbereitung Fakultätsrat „Diskriminierung im Studiengang“, Vorstellung Geschäftsführung; Möglichkeit Geld durch Überschuss der Absolvierendenfeier „zurück“ zu bekommen: Meinungsbild – Sollten wir das Geld (150€) wieder „annehmen“? Einstimmige Zustimmung
6. *Bericht Finanzen:* Finanzer abwesend
7. *Berichte aus den Gremien*
 1. FSK: tagt am 13.02.
 2. Prüfungsausschuss: Bericht steht noch aus
 3. Institutsrat: Nachfrage von Herr Hofäcker bzgl. Top Fakultätsrat „Diskriminierung im Studiengang“ in der nächsten Institutsratssitzung Besprechung der Thematik
 4. Berufungskommission
 5. Fakultätsrat: TOP „Diskriminierung im Studiengang“
Facebookpost: in Fakultätsrat bei Lehrenden Nerv getroffen, große Zustimmung zur Relevanz der Thematik, geplante Aufnahme der Thematik in Leitlinien von Diversitymanagement, weiterführende Diskussionen in Institutsräten, Qualitätskonferenzen, Vorschlag Aufnahme in Evaluierung von Lehrveranstaltung, Aufnahme der Diskussion in Lehrveranstaltungen, ist Fachschaftsrat exkludierend?
Für Studierende: Bitte melden, wenn es Vorkommnisse in Lehrveranstaltungen gibt, auf Wunsch nimmt der Fachschaftsrat eine mittelnde Funktion ein,
für O-Woche/ Tutorien/ Selbstreflexionsseminar/ Heterogenitätsseminar:
Sensibilisierung bezüglich akzeptierendem, wertschätzendem Verhalten der Studierenden untereinander
Einrichtung „virtueller anonymer“ Briefkasten

Hinweis: im Hochschulgesetz von NRW ist die Verpflichtung ...

6. Qualitätsverbesserungskommission: hat nicht getagt

8. *Berichte aus den Arbeitsgruppe*

1. Fahrt: 17.-19. November 2017, doch eine Woche später aufgrund einer Doppelbelegung der Hausbesitzer
2. Party: ein Termin muss gefunden werden
3. AbsolventInnenfeier: nichts zu berichten
4. AG Inhalte: Montag 13.02. 18 Uhr Treffen, Termin mit Diakoniewerk Essen wird abgestimmt, Frau Weinmann 14.02. 13:30 Uhr „Sicherheit am Campus“
Dekanatssitzungssaal
5. Raumgestaltung: Spülliste von Johannes erstellt
6. O-Woche: Treffen steht aus, Flyer vor oder nach O-Woche? Vielleicht bei Klausurfahrt?
Meinungsbild: Soll auf der Klausurfahrt besprochen werden wie ein Flyer über den
Fachschaftsrat auszusehen hat? Einstimmig angenommen, wer fühlt sich für die
Vorbereitung verantwortlich? Dana

9. *Aktuelle Entwicklungen in StuPa, AStA und der Uni:* Mittel für autonome Rererate (AStA) soll gekürzt werden, Stellenzuschnitt für Kulturreferat gekürzt, aber Burdet erhöht, Campusfest in Planung, heute SchwuBiLe-Empfang

10. *Aktuelle Tops:*

1. Klausurfahrt: Vertrag, wer kommt (Dana, Rabea, Louisa, Jonas, Johannes, Gretel, Pauline, Hannah, Sabrina, Alex, Clara, Lena, Lena, Dörte) wie wird's bezahlt: vom FSK: erstmal Haus bezahlen, Lebensmittel in kleineren Rechnungen, Bierkasse mit 10€ Richtwert, plus Überschuss AbsolventInnenfeier, Anzahlung: Gretel, wenn jemand mit der Bezahlung Probleme hat , Abstimmung: nehmen wir die 150 Euro an? Einstimmig; Sollen dann auch die 150€ verwendet werden, um weitere Kosten der Klausurfahrt zu begleichen? Einstimmig
Nachfrage Frau Beck/Leung: Gretel
2. Sitzungstermine: es haben nur 6 Leute gedoodlet, eine Terminfindung nicht möglich, nächste Woche findet noch statt
3. Ersti-Mail: Hannah zieht sich eher zurück und übernimmt eher Master-Mails

11. *Verschiedenes:* weiter einzahlen!!